

Fútbol americano

Los juniors del Gijón Mariners ganan la Liga Norte

J. J. GIJÓN

El equipo junior de los Gijón Mariners se proclamó campeón de la primera edición de la Liga Norte al imponerse por 32-14 a los Santurtzi Coyotes. Con esta victoria los gijoneses se adjudican matemáticamente el título a falta de una jornada para la finalización de la liga, partido que tendrá lugar el próximo sábado en el campo de los Cantabria Bisons. Los Mariners buscan la victoria para lograr el mejor puesto posible en el ranking final que da acceso a los play off del Campeonato de España.

Los Mariners dominaron el juego terrestre y por esta vía anotaron sus cinco touchdowns antes del descanso. Jonathan Gancedo y Jorge Suárez abrieron una brecha de 12 puntos en el primer cuarto que los visitantes ya no pudieron remontar. Alvaro García acertó diferencias pero el quarterback Levon Hovhannisyan logró otro touchdown antes del descanso que dejó el marcador en 19-7 para los locales. Tras la reanudación Coyotes empezó a conectar una serie de pases que les permitían recorrer todo el campo y de nuevo García volvía a anotar. Javier Castañón en el tercer cuarto y Willy Duque en el último ponían la puntilla y sentenciaban definitivamente el partido.

Bádminton



Los dos equipos del Bádminton Gijón, en el podio de León. | BADMINTON GIJÓN

Victorias a pares

El Bádminton Gijón y su filial Netsports se llevan la Liga Norte y la Copa Cantábrico, respectivamente

J. J. GIJÓN

Los dos equipos del Bádminton Gijón se impusieron este fin de semana en León en la fase final de la Liga Norte. El Bádminton Gijón se impuso en esta competición mientras que su filial, el Netsports lo hizo en la Copa Cantábrico.

En la máxima categoría el equipo absoluto de Bádminton Gijón se proclamó campeón tras ganar 3-2 al Torrelavega basando su victoria en los partidos de dobles mixto, que

disputaron Tania Méndez y David Álvarez por 21-18 y 21-12. A continuación, fueron Rubén Díaz y David Álvarez los que ganaron el dobles masculino en un vibrante partido ante Isaac Gascón y Francisco Puebla con victoria para los gijoneses por 25-27, 21-18 y 21-14. El partido que decantó la balanza fue el disputado por Silvia Vázquez ante Sandra Obeso, finalizando con un marcador de 21-19, 16-21 y 21-13. Un triunfo que les aseguraba el título en esta competición. Por su parte el equipo filial, Netsports, dispu-

tó la final ante Astures Boogie, ganándole por un apretado 3-2. El triunfo se cimentó sobre las victorias del dobles masculino por 21-16 y 21-12, dobles femenino 21-8, 17-21 y 24-22 e individual 21-6 21-12, siendo Nuria Braña, participante de los dos partidos, en modalidad femenina Ángela Fernández, Iván Rodríguez y Andrés Solares los componentes que lograron las victorias.

La próxima cita será el Campeonato de Asturias absoluto que se disputará en Oviedo el próximo 15 de marzo.

Baloncesto

Apurados triunfos de Il Padrino Codema y el Grupo

El Pumarín cayó en Castrillón y en Primera femenina el Tresa no pudo con el Ventanas Arsan

J. J. GIJÓN

La pasada jornada se produjeron apuradas victorias del Grupo Covadonga (59-62) y Il Padrino Codema (71-72) en sus visitas a las canchas de la Atlética Avilesina y San Fernando.

Atlética Avilesina: Acevedo, J. García (4), Álvarez (4), R. García (8), Fernández (11), N. García (10), Bernabell (9), Candás (9), Castañón (2) y Egea (2).

Grupo: Valle (2), David (2), Albano (13), Javi (7), Rubiera (5), Pablo (5), Armando (10), Escapa (10), Antonio Adeba, Samuel (6) y Miguel Adeba (2).

San Fernando: Fernández (12), Macia (11), López, Cernuda (2), Néstor (8), De la Madrid (15), Álvarez (11) y Pincho (12).

Il Padrino Codema: Adán (13), Maxi (22), Crisman, De la Flor, Elías (13), Boto, Saínz (2), Javi MC (3), Iglesias (5), Cuba (10), Del Busto (4).

El tercer equipo gijonés de Primera, el Pumarín, perdió en la cancha de Castrillón 78-66, mientras que en Primera femenina el Tresa Basketmar también perdió en su visita al Ventanas Arsan, 49-38.

Natación

Alexia Arredondo y Sergio Casas, medallas en el Nacional

J. J. GIJÓN

Una medalla de oro, una de plata y otra de bronce son el balance de los nadadores del Santa Olaya y el Grupo Covadonga en el reciente Campeonato de España infantil y junior de natación que se disputó en Cádiz.

El oro lo consiguió la infantil olayista Alexia Arredondo en la prueba 200 metros espalda en la que con un tiempo de 2:20.16 superó a nadadoras de un año más de edad. Este crono supone además la mejor marca nacional de su edad.

Además, Alexia fue subcampeona en 100 espalda con un registro de 1:06:54 minutos lo que la señala como una de las principales especialistas nacionales en es-



te estilo. La nadadora del santa Olaya sumó a estas dos medallas otros dos quintos puestos en los 200 metros braza categoría junior con un tiempo de 2:20:67 completando su participación con una decimotercera posición en la prueba de 100 metros mariposa.

La medalla de bronce fue lograda por el grupista Sergio Casas en los 200 metros braza categoría junior con un tiempo de 2:20:67. Casas se mantiene por segundo año consecutivo en el podio de esta disciplina.



A la izquierda, la representación del Santa Olaya. Arriba, el nadador del Grupo Covadonga Sergio Casas con su medalla. | CNISO / HEC

El Campeonato citó en la piscina del Complejo Deportivo Ciudad de Cádiz a 744 nadadores de toda España, los mejores en las categorías infantil y junior, que compitieron en ocho sesiones en cuatro días en un total de 38 pruebas.

Rugby

El equipo sub-16 del Mikes La Calzada se afianza en el liderato

J. J. GIJÓN

El equipo sub-16 del Mikes La Calzada de rugby que consolida el liderato en la Liga Regional tras superar con rotundidad, 90-0 al Belesnos.

El conjunto gijonés fue claramente superior a su rival desde el inicio del partido evidenciando una gran mejora en todas las facetas de juego desde que dio comienzo la temporada. El entrenador aprovechó el partido para hacer pruebas con algunos cambios de posiciones.

Por el Mikes jugaron: Coro, Diego, Kikote, David, Pelayo, Sergio Chaves, Maroto, Nacho, Pedro García, Juan, Kike, Marcos, Rubi, Sandra, Bryan, Guille, Sergio Relán y Pedro Nieto.